

## **Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG**

Silicon Sensor International AG, Ostendstrasse 1, 12459 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

Einstieg in den Automobilmarkt gelungen, Vorstandsvorsitzender  
verlängert seinen Vertrag bis 2010

20.06.2005

Silicon Sensor International AG hat sich mit einem großen, international tätigen Kfz-Zulieferer auf eine Liefervereinbarung geeinigt. Diese Vereinbarung markiert den Beginn einer langfristig angelegten Zusammenarbeit bei der Belieferung des Automobilmarktes mit einem innovativen Sensorsystem. Dieses erste vereinbarte Teilprojekt umfasst den Zeitraum der nächsten drei Jahre. Über die Höhe des Liefervolumens haben die Vertragspartner Stillschweigen vereinbart.

Die bevorstehende Einführung des Systems in die Praxis krönt eine mehr als fünfjährige Entwicklungs- und Erprobungsphase, in deren Verlauf sich eine enge Partnerschaft zwischen dem Kfz-Zulieferer und Silicon Sensor entwickeln konnte. Der Vorstand geht davon aus, dass sich der Geschäftsbereich Automotive in den Folgejahren nach dem Produktionsstart deutlich ausweiten wird.

Der Aufsichtsrat der Silicon Sensor International AG und der Vorstandsvorsitzende der Gesellschaft, Herr Dr. Bernd Kriegel, haben sich gleichzeitig auf eine Verlängerung des Vorstandsvertrages bis zum Jahr 2010 geeinigt. Nach der im letzten Jahr erfolgten Vertragsverlängerung für Herrn Dr. Hans-Georg Giering bis zum Jahre 2009 wird damit die Kontinuität der Arbeit der Gesellschaft langfristig sichergestellt.

Weitere Angaben erhalten Sie im Internet unter: <http://www.silicon-sensor.com>  
oder unter Tel: 030 / 63 99 23 99

Silicon Sensor International AG  
Der Vorstand

## **Ad hoc message § 15 WpHG**

Silicon Sensor International AG, Ostendstrasse 1, 12459 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
German Security no. 720190, ISIN DE0007201907

Entry into automotive market, CEO extends contract until 2010

June 20, 2005

Silicon Sensor International AG has negotiated a supply agreement with a leading international maker of automotive components. The deal is seen as the first step in a long-term cooperation project for supplying an innovative sensor system for cars and presently covers a period of three years. Both sides have agreed not to disclose the supply volumes involved.

The forthcoming practical introduction of the system comes after more than five years of development and testing which established a close partnership between the component supplier and Silicon Sensor. Once the Automotive division has come onstream, the Managing Board expects major expansion over the coming years.

In a parallel development, the Supervisory Board of Silicon Sensor International AG and the CEO, Dr. Bernd Kriegel, have agreed to extend the management contract until 2010. After the extension last year of Dr. Hans-Georg Giering's contract until 2009, the company can now expect to work with greater consistency in future.

For more information see our website at: <http://www.silicon-sensor.com>  
or call +49-(0)30 - 63 99 23 - 99

Silicon Sensor International AG  
The Managing Board